



Dienstag, 3. Mai 2022

Aktuelle Situation an der KRS

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

mit diesem Schreiben möchten wir Sie über die Entwicklungen im Mai 2022 an der Kurpfalz-Realschule Schriesheim auf dem Laufenden halten.

Auswirkungen von Corona:

Leider haben wir, auch nach dem Wegfallen der meisten Coronavorgaben, immer wieder Quarantänezeiten unter Schüler und Lehrern. Daher ist aktuell eine Verbesserung der Vertretungs- und Ausfallsituation nicht in Sicht. Wir sind bemüht, die Beschulung Ihrer Kinder bestmöglich zu gestalten.

Realschul- und Hauptschulabschlussprüfungen

Im Mai finden am

- Dienstag 17.05.2022
- Donnerstag 19.05.2022
- Dienstag 24.05.2022
- Dienstag 31.05.2022

Abschlussprüfungen statt. An diesen Tagen kann es wegen der erforderlichen Prüfungsaufsichten zur Unterrichtsreduktion und oder zu Unterrichtsausfällen kommen. Die betroffenen Klassen werden durch ihre Klassenlehrer informiert bzw. können dies in WebUntis einsehen.

Hackerangriff auf die Stadt Schriesheim

Während der Osterferien gab es einen Hackerangriff auf die Server der Stadt Schriesheim. Davon ist auch die Schulverwaltung betroffen. Das Sekretariat ist auf unbestimmte Zeit nicht über die herkömmliche Mailadresse erreichbar. **Für den Kontakt via Mail haben wir vorübergehend folgende Mailadresse eingerichtet: info@realschule-schriesheim.de**

Wir bitten um Ihr Verständnis und danken Ihnen für Ihre Unterstützung.

Mit freundlichen Grüßen

Petra Carse und Daniel Schmitt
